



SOUS LE CIEL ÉTOILÉ

De la sensibilisation pour les acteurs de demain

Depuis la rentrée des classes en septembre dernier, l'équipe de la Réserve de ciel étoilé est sur la route! Sillonnant le territoire, nous offrons dans les écoles primaires l'activité Vive la nuit! Ce programme éducatif sensibilise les élèves à l'importance de l'environnement nocturne, aux enjeux de la pollution lumineuse et aux actions facilement réalisables pour protéger la nuit.

Chaque classe inscrite à ce programme éducatif accueille notre animateur dans sa classe pour 2 périodes d'activités qui permettront aux jeunes :

- ★ de s'initier à l'observation des étoiles et des constellations;
- ★ d'approfondir leur connaissance sur l'écoéclairage et les meilleures façons d'éclairer l'extérieur de leur maison;
- ★ de prendre conscience que des gestes simples peuvent faire une différence pour protéger l'environnement nocturne;
- ★ de développer leur créativité autour de la thématique de la nuit;
- ★ d'obtenir un cahier d'activités ludiques à remplir à la maison et un cherche-étoiles pour leur permettre de poursuivre leurs observations avec leur famille!



Cette activité est offerte gratuitement aux écoles des 34 municipalités faisant partie du territoire de la Réserve de ciel étoilé. Pendant l'année scolaire 2023-2024, ce seront un peu plus de 1300 élèves qui bénéficieront de l'activité Vive la nuit! dans leur classe. Surveillez l'ouverture des inscriptions lors de la prochaine rentrée scolaire.

La Réserve de ciel étoilé remercie ses partenaires sans qui cette activité n'aurait pas lieu: les MRC du Granit et du Haut-Saint-François, la ville de Sherbrooke, le parc national du Mont-Mégantic, l'Observatoire du Mont-Mégantic et la Corporation de l'ASTROLab.



RÉSERVE
INTERNATIONALE
DE CIEL ÉTOILÉ
DU MONT-MÉGANTIC

Projets réalisés grâce à la participation financière et l'engagement de nos partenaires:

